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Fürth, den 05.10.2020 

 

 

Weiterer Ausbau des Carsharing-Angebots in Fürth 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 

 

1. Die Verwaltung wird gebeten, einen aktuellen Sachstand über die Situation des 

Carsharing-Angebots in Fürth sowie insbesondere die Annahme im Rahmen 

der „Mobilpunkte“ darzulegen. 

 

2. Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob für die mögliche Errichtung 

weiterer Mobilpunkte entsprechende Fördermittel, z.B. der Nationalen 

Klimaschutzinitiative, beantragt werden können. 

 
3. Die Verwaltung wird weiterhin gebeten, eine Übersicht bisher unterversorgter 

Stadtgebiete zu erstellen und darzustellen, wie geplant ist, diese zeitnah mit 

einem Carsharing-Angebot zu versorgen. Auf dieser Basis wird die Verwaltung 

beauftragt, den weiteren Ausbau von Mobilpunkten mit Carsharing-Angeboten 

voranzutreiben. 

 
4. Die Verwaltung wird schließlich beauftragt, als Modellversuch einen Standort 

für einen zukünftigen Mobilpunkt in einem der Vororte zu prüfen, z.B. in 

Unterfürberg oder Stadeln. 
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Begründung:  

 
Carsharing ist ein wichtiger Baustein für das Gelingen einer echten Verkehrswende in 
Fürth. Der konsequente Ausbau dieses Angebots trägt zu umwelt- und 
klimafreundlicher Mobilität in der Zukunft bei. Gerade in Kombination mit anderen 
umweltfreundlichen Verkehrsmitteln im Rahmen der Mobilpunkte ist eine weitere 
Ausweitung von Carsharing begrüßenswert. Daher will die SPD-Fraktion zunächst 
auch bisher unterversorgte Gebiete (z.B. das Eigene Heim) in den Blick nehmen.  
Insbesondere aber auch in den weniger zentral gelegenen Stadtteilen wie den 
Vororten gibt es im Moment noch wenig Carsharing-Angebote. Vor allem in 
Verbindung mit einer entsprechenden ÖPNV-Anbindung besteht hier noch einiges an 
Potential. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 
                                             

Sepp Körbl    Maurice Schönleben  Alexander Fuchs 

Fraktionsvorsitzender stellv. Fraktionsvorsitzender Stadtrat 


